

初勝利！！



朝から「リレーの練習したい！」と数名が集まって自主練していました。



ひたすらバトンパスの練習。1人10周以上走っていたのでは？と思うほど熱心に練習していました！



そして努力が実り、今日の対決では初めての勝利！！飛び上がって喜んでいました。「みんなが諦めなかったからだね」と素敵な言葉も聞かれました。



お部屋では組体操の練習。素早い動きを心がけて頑張っています。



ピラミッド！



その後は自由遊び。恐竜の色付けの続き♪「恐竜の世界を作ったら楽しそうじゃない？」という話になり…



火山や岩、木などを生やして恐竜時代の世界を作ることに。完成が楽しみ♪





こちらは紙粘土でクッキー作り



朝の支度が終わると数名が「リレーやろ！」とリレーに燃えている1組さん。バトンパスを極めようと、何度も何度も練習する様子から子どもたちのやる気がひしひしと伝わってきました。そして今日の実績は見事初勝利！嬉しくて嬉しくてたまらない1組さん。また、2組さんが悔しがる姿を見て「負けると悔しいよね」と、どちらの気持ちも味わい共感する姿も。この一度で満足せず次も負けまいと気合い十分の1組さんでした！